



SENADO

Legisladores piden trabajar con EU

El pleno del Senado entró a la polémica que se desató entre congresistas de Estados Unidos y mexicanos, por la propuesta del uso del Ejército estadounidense para combatir a los narcotraficantes mexicanos y llamó al canciller Marcelo Ebrard a dialogar con el vecino país del norte para trabajar de manera conjunta y revisar empresas involucradas con el uso de la sustancia.

Desde la tribuna, Ricardo Monreal aseguró que las

expresiones de los congresistas republicanos responden a una intención electorera, que los legisladores federales no pueden tolerar. En tanto, legisladores de oposición lamentaron el asesinato de dos ciudadanos estadounidenses en Tamaulipas y exigieron que el tema no quede impune.

Por otra parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, consideró que las autoridades mexicanas deben garantizar la seguridad de los extranjeros y mexicanos que transiten por el país.

— Con información de Leticia Robles de la Rosa y Ximena Mejía